



La Junta aprueba 27.900 euros para costear la actividad del Instituto de Neurociencias

El Consejo de Gobierno de la Junta aprobó ayer una subvención de 27.900 euros para el Instituto de Neurociencias de Castilla y León (INCyL), con sede en Salamanca. La ayuda se centrará en el funcionamiento de la unidad de diagnóstico avanzado de patología neuromuscular; a la que Sacyl remite los pacientes que se estiman oportuno para su estudio y diagnóstico, evitando así su traslado a otros centros fuera de la Comunidad; el mantenimiento de la actividad del centro de referencia para Castilla y León para el diagnóstico de enfermedad de Creutzfeld-Jacob; la realización de diagnósticos a pacientes con patologías neuromusculares; el apoyo a la investigación en el INCyL y la colaboración con otros centros investigadores; y establecer mecanismos colaborativos entre personal de la Universidad de Salamanca y la Gerencia Regional de Salud.